

2016年(平成28年)2月18日(木曜日)

システム開発 ジーワン

ライブ会場で観客が着けたリストバンドが一斉に光り出す——。そんな演出を提案しているのがシステム開発のジーワン(大阪市)だ。同社の通信技術「リップルシステム」は微弱な電波で、ながら、受信すると自分が電波を発信するため、大がかりな設備が不要なのが特徴。現在はエンターテインメント用途が中心だが、医療や防災など他分野への展開を探っている。

一体感を演出
さいたまスーパークリードで昨年11月に開いたアイドルグループのライブ。音楽にあわせて、1万5千人の観客が腕に着けたりリストバンドが光り出した。観客とアイドルの一体感をうみだす演出だ。

『会社概要』
▽本社 大阪市
▽売上高 2億7500万円
▽従業員 17人

(2015年5月期)

滋賀県長浜市で1999年に設立。地域密着型のネット通販サイト「ビワシティ」などを運営。大手製薬会社のシステム開発を通じて、医療分野向けのサービスなど幅広く展開している。



観客がつけたリップルライトが一斉に光って会場内的一体感を演出する

100席四方の広大な会場だが、発光を制御する電波を発信しているのはたった1台のタブレット(多機能携帯端末)だ。タブレットからの電波が発光ダイオード(LED)

で、光の波紋のような演出を提案しているのがシステム開発のジーワン(大阪市)だ。同社の通信技術「リップルシステム」は微弱な電波で、ながら、受信すると自分が電波を発信するため、大がかりな設備が不要なのが特徴。現在はエンターテインメント用途が中心だが、医療や防災など他分野への展開を探っている。

一体感を演出
さいたまスーパークリードで昨年11月に開いたアイドルグループのライブ。音楽にあわせて、1万5千人の観客が腕に着けたりリストバンドが光り出した。観客とアイドルの一体感をうみだす演出だ。

これで勝負

を埋め込んだリストバンド「リップルライト」に伝えられると、そのリストバンドから他のリストバンドに瞬時に同様の情報が発信するという仕組みだ。従来は無線LAN「W

医療・防災でも展開めざす

患者の状況把握

リップルライトは発光を制御する情報とともにそれを認識するための固有品番を発信する。運営会社として1999年に設立。森社長は2006年に入社した。イン

ターネット上で聞く医療場、パーティーなどの演

出が中心だが、医療向

きの用途開発も進めてい

る。昨年には国立循環器病研究センター(大阪府吹田市)と提携し、院内にいる患者の状況を把握して治療効果を高めるためのウエアラブル端末の開発を始めた。

生活習慣病に関係する血圧や心電図、血糖値などのデータをリップルシステムを通じて送受信する仕組みだ。院内に受信機を設けることで患者の位置を随時把握できる。3年間の共同研究を進め

(世瀬周一郎)

トップが語る 経営戦略

エンビプロ・ホールディングスの連結業績 売上高経常利益率



エンビプロ・ホールディングス
佐野 富和社長

事業を通じて実用化を目指すためにUSB端子で個人を認証するシステムなどを開発してきた。金剛防災分野も検討にいっている。地震発生後の津波被害を避けるために、安全な場所まで避難する出をすることも可能だ。ジーワンはライブ運営会社にリップルライトを貸す。すでに全国20カ所の運営会社として1999年に設立。森社長は2006年に入社した。インターネット上で聞く医療場、パーティーなどの演

出が中心だが、医療向

きの用途開発も進めてい

る。昨年には国立循環器病研究センター(大阪府吹田市)と提携し、院内にいる患者の状況を把握して治療効果を高めるためのウエアラブル端末の開発を始めた。

生活習慣病に関係する血圧や心電図、血糖値などのデータをリップルシステムを通じて送受信する仕組みだ。院内に受信機を設けることで患者の位置を随時把握できる。3年間の共同研究を進め

(世瀬周一郎)